

Enmarcado en el Día Mundial del Agua, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme acompañada por agricultores y agricultoras de nuestra comuna, fue partícipe del seminario "Adaptación a la Crisis Hídrica" realizado este martes 22 de marzo en la localidad de Catapilco, instancia encabezada y convocada por la AMUCH en conjunto a la AMUR.

#### Anuncio Patrocinado

Esta significativa jornada tuvo como importante hito, la firma de más de 15 alcaldes y alcaldesas de la región, de una solicitud de Estado de Excepción Constitucional de Catástrofe para la región de Valparaíso y 5 regiones del país, que permitiría la inyección de más recursos y de forma más expedita para hacer frente a la grave crisis hídrica que aqueja al territorio.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Al respecto la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que "La provincia de Petorca no tiene agua, la provincia de Quillota no tiene agua que más tenemos que esperar, este es un grito desesperado de los alcaldes; estamos perdiendo la agricultura familiar campesina,

estamos perdiendo el agua para beber en la provincia de Petorca y de Quillota, la región de Valparaíso hoy día hace un llamado desesperado a que se decrete el estado de catástrofe”.

Cabe señalar, que la actividad se llevó a cabo en la localidad de Catapilco en Zapallar y reunió a alcaldes de diversas comunas de la región de Valparaíso quienes participaron del seminario que reunió diversas temáticas en base a la escasez del recurso hídrico.

y tú, ¿qué opinas?